

686 élèves au départ du cross du collège

Le Républicain Lorrain - 23 oct. 2024 à 18:35 - Temps de lecture : 1 min



La première place du cross a été durement disputée.

Comme chaque année, tous les élèves du collège René-Cassin de Guénange ont été invités à participer au cross sur les pistes de la forêt voisine.

Les 686 élèves se sont élancés en quatre groupes, le matin garçons puis filles de 6^e et 5^e sur une distance de 1,8 km et l'après-midi, les garçons puis les filles de 4^e et de 3^e, cette fois sur 2,8 km.

Les groupes étaient emmenés par Séverine Matuszewski, professeure d'EPS, sur son VTT, qui donnait le rythme aux plus rapides.

Comme chaque année, si la première place était chaudement disputée entre les plus sportifs et sportives, à l'arrière, le groupe s'allongeait et la marche avait remplacé la course.

Tout le monde a néanmoins terminé le parcours, chronométré par Marjorie Etienne, également professeure d'EPS.